

令和6年9月10日

関係生徒・保護者の皆様へ

豊田市立逢妻中学校
校長 吉野 薫

通学路の変更について（お知らせ）

白露の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校の教育活動に、ご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、県道489号線（本地鶴鴨線）田中町ミニストップ付近の生徒の登校を心配する声が寄せられています。そこで、生徒の安全を最優先に考え、下記のように通学路を一部変更しますので、ご承知おきください。

記

1 変更日時

令和6年9月11日（水）から

2 変更となる通学路

裏面参照

3 その他

- ・本日、臨時の通学団会を行い通学路変更について生徒に説明しました。
- ・9月11日（水）の登校時から、自転車通学で該当箇所を通る生徒のみなさんは、新しい通学路を通るようにしてください。
- ・この件に関する問合せは、教頭 岩瀬憲太郎（TEL 33-7881）までお願いします。

逢妻中学校 通学路変更について



① 現在は、ミニストップ前の横断歩道を渡った後、右の写真の黄色の矢印のように車道を逆走して、右の小道に入ります。そのため、逆走区間での対向車とのすれ違いがたいへん危険です。ミニストップ前の横断歩道を渡らず、赤色の矢印のように道路の左側を本地町方面に進むようにします。



左側を走るようにします

現状の通学路

② 坂を下ったところの左側に中華料理店があります。それを越えたところにある横断歩道を渡り、右斜め後方に戻るようになります。



この横断歩道を渡り、矢印の方向に行きます

③ 少し迂回することになりますが、そのまま進むと現状の通学路と合流し、高速のガードをくぐってからは、現在と同じ通学路になります。下校時はこれまでと同様です。



現状の通学路